



ACTA COMISIÓN DE INSTITUTO DE PROYECTO

Reunión: 25.09.2023

Asisten:

Dirección: Daniella Urrutia

Orden Docente: Matilde Rosello, Rosita de Lisi, Daniela Garat, Lucia Bogliaccini, Gastón Ibarburu,

Alejandro Folga, Ana Vallarino, Lucia Stagnaro, Rosana Sommaruga

Orden egresados: Patricia Petit

Orden estudiantil: Valentina Barraco (falta con aviso)

Departamento de Personal: Ana Laura Ardid (falta con aviso)

Secretaria IP: Melissa Nuñez

Llamados 2S 2023 (todos los perfiles):

Se recibieron propuestas de los Departamentos, se estudiaron y se generó una propuesta para presentar en Comisión. Se considera la posibilidad de extensiones horarias permanentes para tareas específicas en ciertos departamentos. Se discute la unificación de llamados y la sugerencia de crear un cuerpo donde todos los docentes puedan crecer. Se menciona el mecanismo para la financiación de cargos y se establece que previo a la designación se solicitará un informe de disponibilidad al Instituto de Proyecto.

Dirección Taller Berio

Se realizan comentarios sobre la reunión con la Dirección de DePAU y el equipo del Taller Berio. Hubo predisposición positiva hacia las propuestas, incluyendo la lectura de una nota escrita por IP relacionada con la aceptación de denuncias. Se destaca la necesidad de incluir G5 en el taller vertical y se menciona la posibilidad de una dirección colectiva del Taller. El equipo del Taller Berio redactará una nota al respecto esta semana.

Renuncia de Lucía Stagnaro a la Dirección del DPCV a partir del 31/01/24

Se discute el procedimiento a seguir tras la renuncia anticipada de Lucía Stagnaro, con una sugerencia consultiva del DPCV preferida por el Plenario Docente sobre IP. Se trata de una renuncia anticipada, porque fue aprobada por dos años.

Función enseñanza – Seminario: Se informa sobre la estrategia de establecer contacto directo con directores de departamentos en lugar de formar comisiones, con el objetivo de analizar diferencias y problemas detectados. Se propone un seminario interno de enseñanza para noviembre, centrado en compartir didácticas, identificar similitudes y abordar preocupaciones instaladas.

Función investigación – Avance de actividades: Se presenta un informe al Consejo sobre cómo articular enseñanza con investigación y extensión, con la formación de una comisión en curso. Se busca identificar docentes con cargas horarias medias y explorar oportunidades de investigación.

Función extensión – Avance de actividades (Complejo Bulevar, AFAUCO, FILUNI y Cámara del Libro, Campo Abierto): Se menciona la colaboración con la Prof. Garat y la coordinación con directores de departamento para enviar delegados. Se destaca la necesidad de sistematizar la información, detectando una falta inicial en el SIE y complementando con la agenda de IP. Se propone un coloquio para febrero con la presentación de trabajos de extensión mediante posters.

Se informa:

- Nota DePAU sobre "observaciones en relación a la labor docente" Se incorporó nota a expediente.
- 2. Renovación Prof. Alejandro Folga en su cargo efectivo No.6091
 Se le solicitó a los diferentes ámbitos los informes para la renovación. Daniella revisa informes y envía sugerencia de renovación a Comisión y con acuerdo se pide renovación.
- 3. **Definición de perfiles a cargos del IP** (expediente figura en Sección Consejo desde 11/09)
- 4. Convocatoria DEIP se envío a docentes IP (todos los perfiles) Se hicieron convocatorias. Pocos docentes del DPCV, dar énfasis en qué licenciatura tiene que presentarse.

5. Espacio físico

La totalidad de los departamentos están instalados en el local del instituto y en funcionamiento todos los espacio de planta baja y primer piso. Es necesario resolver la organización de local del subsuelo para poder trasladar allí las reuniones y mantener las condiciones de trabajo de todos los ámbitos que necesiten mayor concentración. Para esto estamos a la espera de las 6 estanterías solicitadas.

6. Plenarios de Departamento

DePAU previsto para 28/09.

Consultamos fechas a los otros departamentos si tienen previsto realizar plenario y en que fecha.

Por Comisión de Instituto de Proyecto

Daniella Urrutia